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ПРО...

Система записи петербургских детей в первые классы будет изменена. «У нас есть некоторые предложе-
ния, и в 2015 году в систему записи детей в школу будут внесены изменения», — сообщила председатель
комитета по образованию Смольного Жанна Воробьева.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…«ДУНАЙСКУЮ»

В Смольном согласованы архитектурные
решения строящейся станции метро «Дунай�
ская» Фрунзенского радиуса.

Как сообщили в комитете по развитию
транспортной инфраструктуры, станция, кото�
рая расположится между Дунайским проспек�
том и улицей Олеко Дундича, будет иметь два
вестибюля. Выход пассажиров будет осуществ�
ляться через подземные пешеходные перехо�
ды на улицу Ярослава Гашека и на Дунайский
проспект. Лестничные спуски оборудуют траво�
латорами и накроют входными павильонами.

…ОБЫСКИ

Обыски прошли вчера в комитете по раз�
витию предпринимательства и потребитель�
ского рынка Смольного.

«Оперативники и следователи проводят
более 20 обысков по местам проживания уча�
стников преступной группы, в офисах не�
скольких коммерческих организаций, а так�
же в помещениях комитета по развитию пред�
принимательства и потребительского рынка
Санкт�Петербурга», — сообщила пресс�
служба ГУ МВД РФ по СПб и ЛО.

Отметим, что обыски проводились в рам�
ках уголовного дела о хищении 35 млн. руб�
лей, выделенных на субсидии предпринима�
телям в 2012 — 2013 годах. По делу проходят
несколько бывших сотрудников комитета и
коммерсантов.

…ТУБЕРКУЛЕЗ

Почти втрое снизилась заболеваемость
туберкулезом в Петербурге за последние 20
лет. Как сообщил главврач Городского туб�
диспансера Владимир Жемков, она сократи�
лась с 68 до 24 случаев заболевания на 100
тысяч населения в год. При этом показатель
смертности составил 2,5 случая на 100 тыс.
человек, в то время как в среднем по России
он составляет около десяти.

По словам главврача, именно ввиду этой
динамики в петербургских стационарах со�
кращено более 230 коек в противотуберку�
лезных учреждениях, так как нуждающихся в
госпитализации становится меньше.

…ОПРОС

Необычный опрос запустил на своем сай�
те ГУП «Пассажиравтотранс». Пассажирам
маршрута №24 «Хасанская ул. — станция
метро «Василеостровская» предлагается
проголосовать за одну из четырех моделей
автобусов, работающих на этой линии. Это
— «MAN Lions City A23», «Goeppel», «МАЗ�
215069» и «Mercedes�Benz Conecto». В отзы�
ве должны быть указаны преимущества и не�
достатки каждой из моделей.

«Оценка пассажиров наряду с итогами ис�
пытаний будет учтена при формировании тех�
нических заданий для будущих закупок под�
вижного состава», — отмечает пресс�служ�
ба предприятия.

…ЗАМЕНУ

Против замены обязательного преподава�
ния шведского языка на русский в школах
Восточной Финляндии выступил министр
обороны этой страны Карл Хаглунд.

«Какой сигнал мы подадим Западу, если в
нынешней геополитической ситуации вдруг
начнем учить детей русскому вместо швед�
ского?» — сказал министр в интервью газете
«Maaseudun Tulevaisuus».

Напомним, что предложение заменить
обучение шведскому на обучение русскому
языку в соседних с Россией регионах было
недавно принято к рассмотрению парламен�
том Финляндии.

В УСЛОВИЯХ КРИЗИСА Смольный решил
сократить бюджет в части финансирования
уборки дорог, а также сэкономить на спорте. В
рамках секвестрирования казны предполага-
ется полностью снять финансирование с пе-
тербургской федерации биатлона и частично
лишить финансирования федерацию бейсбо-
ла, сняв с него 1,5 млн. рублей, а с бадминтона
— 2,5 млн. рублей...Только федерация биль-
ярдного спорта выиграла — ей планируют
выделить 9 млн. рублей. Под ножом секвестра
пострадал и транспорт: урежут субсидии на
новые трамваи и строительство станций мет-
ро (на Калининско-Красносельскую линию
вместо 4,5 млрд. выделят в этом году 1,7 млрд.
и 3 млрд. вместо 4,5 млрд. — на продолжение
четвертой линии от «Спасской» до станции
«Горный институт»). Кстати, чиновники реши-
ли пожертвовать гаражом Смольного — суб-
сидия автопредприятию будет уменьшена на
40 млн. рублей, с 752 млн. до 709 млн. — и даже
срезали субсидию смольнинской столовой на
2,1 млн. рублей — с 8,4 млн. до 6,5 млн., хотя
депутаты ЗакСа свой пищеблок не тронули. Сэ-
кономят также на ремонте городских школ,
больниц, даже на содержание туалетов будет
выделяться меньше денег.

В то же время зарплаты петербургских чи-
новников составляют около 80 тысяч рублей
в месяц, что более чем вдвое выше средней
зарплаты обычных горожан. При этом зарп-
латы питерских чиновников выше на 10% до-
вольствия их московских коллег. Однако по-
хоже, что сокращение не коснется денежно-
го довольствия чиновников, хотя в админи-
страции президента, СовФеде, Госдуме уже
объявили о том, что сокращают свои зарпла-
ты на 10%.

Даже петербургские депутаты, чьи зар-
платы ниже, чем у думцев, и то думают
ужаться на 5% и на ближайших заседаниях
хотят подкорректировать подготовленный
Смольным закон о бюджете на 2015 год.

— Любые корректировки бюджета должны
быть обоснованы и осуществляться в строгом

соответствии с действующим законодатель-
ством, при этом сокращения не должны затро-
нуть рядовых сотрудников ЗакСа, размер зара-
ботной платы которых небольшой, — подчер-
кнул спикер парламента Вячеслав Макаров.

Утвержденный парламентом в осеннюю
сессию объем расходов Петербурга на этот
год составил 474 млрд. рублей, доходов —
419 млрд., дефицит — 54,9 млрд. рублей. А
после сокращения на 5% расходы и доходы
города снизятся соответственно на 23,4
млрд. и 23,5 млрд. и составят 451,01 млрд.

В СМОЛЬНОМ ПОСЧИТАЛИ, ЧТО ГОРОД МОЖЕТ ОБОЙТИСЬ
БЕЗ РАЗВИТИЯ МЕТРО, РЕМОНТА ШКОЛ И БОЛЬНИЦ, НОРМАЛЬНОЙ УБОРКИ

УЛИЦ, НО НЕ РЕШИЛИСЬ ОБИДЕТЬ ЧИНОВНИКОВ

Депутат ЗакСа Алексей МАКАРОВ:
— Думаю, что не столько надо уменьшать зарплату чиновников, потому что она определе�

на законом, но, безусловно, нужно уменьшать расходы на содержание органов государствен�
ной власти. Ведь зарплата составляет далеко не большую часть от расходов на содержание
органов госвласти. Мы можем сэкономить на содержании зданий, закупке канцелярии, авто�
транспортном обслуживании.

Кстати, в смете расходов ЗакСа расходы на зарплату депутатов составляют менее 10%
всех расходов. То же мы наблюдаем и в госорганах власти. То есть я вижу большой ресурс
экономии в расходах на содержание государственной власти. Разумеется, мы не можем со�
кращать расходы на социальные статьи — на медицину, зарплату бюджетников, эти статьи
защищенные.

Депутат Марина ШИШКИНА:
— Думаю, прежде всего надо сэкономить на крупных, амбициозных, дорогих проектах —

там, где могут быть злоупотребления, черные дыры. Почему�то на стадион на Крестовском
финансирование не сокращают, собираются бросить деньги на ЧМ по футболу и на строи�
тельство станции «Новокрестовская», а может быть, метро более необходимо в Красносель�
ском районе? А что касается зарплат, то я не против, если это поможет Родине выйти из
сложной ситуации.

Президент спортивной федерации биатлона Санкт"Петербурга, двукратный олим"
пийский чемпион Дмитрий ВАСИЛЬЕВ:

— Мне весь день звонят по этому поводу. Я сам обзвонил различных людей, которые могут
быть компетентными в данном вопросе, — и все, как я, пребывают в недоумении. Просто
непонятно, откуда эта информация взялась. И дело даже не в сумме, отпускаемой на биль�
ярд. Просто Федерация биатлона Санкт�Петербурга является самой успешной федерацией
на сегодня. Вспомним хотя бы свежую золотую медаль чемпионки мира Екатерины Юрловой.
Инициатива урезания бюджетных денег не может исходить от городского спорткомитета —
он�то как раз заинтересован в поддержке питерского биатлона, имеющего славные тради�
ции, а теперь и возвращающего прежние позиции. В общем, мы разбираемся с данной ин�
формацией. И будем принимать решения в отношении людей, которые ее распространяют.

КОММЕНТАРИИ

рублей и 396,06 млрд. рублей, дефицит каз-
ны останется тот же — 54,95 млрд. рублей.

Напомним, на содержание ЗакСа расхо-
дуется 1,2 млрд. рублей, из которых на со-
держание депутатов выделяется103 млн. 701
тыс. рублей. Администрация губернатора
должна потратить 5 млрд. 64 млн. рублей.
На содержание губернатора, как и на содер-
жание спикера парламента, пойдет по 3 млн.
рублей, как и прежде.

Людмила ПАНАРИНА

Ф
о

то
 Н

а
та

л
ьи

 Ч
А

Й
К

И

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

Такой «бильярд»
нам не нужен

На развитии метро
в Петербурге экономить
нельзя!


